

Bremen, eine märchenhafte Stadt

Plakat 1977

Gestaltung:
Atelier Haase & Knels
Foto: Fritz Haase

Auftraggeber:
Senatskommission für Bremen-Werbung
Büro Bremen Werbung

Das Plakat erhielt den 1. Preis einer Wettbewerbsausschreibung vom Bremer Senat und Büro Bremen Werbung unter 133 Einsendungen. Anlass: 10jähriges Jubiläum des Büro Bremen Werbung.

Realisiert wurde das Foto mit Unterstützung und den Tieren eines Wanderzirkus.

Das Plakat war nicht unumstritten. Kein blauer Himmel, Nieselregen, die Tiere als Landstreicher alt und ausgedient wie im Märchen, und im Rathaus brennt das Licht der Räuber.

